

一般人を含め、約200人で、楽しい合宿の5回目です。

2011/5/9 版

第32回生命情報科学シンポジウム <http://wwwsoc.nii.ac.jp/islis/sjis/islis.htm>

2011年8月25-28日(木-日) 合宿討論 V 不思議現象を説明出来る新しい世界像を求めて

ミニシンポ、 近未来医療など

於 **富士 Calm**(カーム) <http://fujicalm.jp> =人材開発センター富士研修所(元経団連研修所)
電話 TEL: 0555-22-5156 山梨県富士吉田市新屋1400 富士浅間神社 徒歩5分



建物



合宿所の前面庭



裏庭



富士浅間神社



26本の夜
日本三奇祭「吉田の火祭り」
富士浅間神社が見られる
絶好のチャンス!

今後の詳細: <http://wwwsoc.nii.ac.jp/islis/sjis/islis.htm>

参加会費 下記は、標準室料金(定員、相部屋)です。

追加料金: 1人部屋 1泊 +1万5千円、2人部屋 1泊1名につき+5千円

オプションセミナー 3万円(25日1泊3食)、**本会議** 4万円(26日2泊6食)

毎日懇親会・会議費含む。 **割引**: 両方参加割引 パスポート 6.5万円(5千円引き後)

早期割引、**ISLIS**会員割引 3千円引。 **IRI**会員、**NS**(正・準)会員割引 2千円引。

割引制度は、5月末日迄に振込完了者のみに適用、割引制度の重複利用は不可。

お振込先: みずほ銀行(0001) 稲毛支店(336) 普通 **4093143**

上記はシンポ(合宿)参加費専用口座。ISLIS年会費他は、上記に振込まないで下さい。

名義 国際生命情報科学会 電話 043-255-5481

主催 国際生命情報科学会(**ISLIS**:イスリス)

共催: 国際総合研究機構(**IRI**:アイリ)、超党派国会議員連盟 人間サイエンスの会(**NS**)

大会長 山本 幹男 **ISLIS**理事長・編集委員長(国際総合研究機構(**IRI**)理事長)

nspoiri@gmail.com 090-9232-9542 Fax 043-255-9143

発表・参加申し込み先: islis@a-iri.org Fax 043-255-5482

ご質問: ISLIS本部 古谷祐子 早朝 043-255-5481 複雑な事 上記 大会長 山本幹男へ



山本幹男



坂本政道



神沢瑞至



小川泰治



古川彰久



王一帆

25木 午後 ~ 26金 午前 オプション・セミナー 仮版

宮崎なぎさ (国際TAW協会 会長 株式会社アクエリアス・ナビ 代表、TAW理論創始者)
アカシックレコードを読み取る技術
- 思考から現象へのプロセスの理論：TAW -

宮崎なぎさは1997年、歴史を研究中、20世紀と12世紀の歴史上のフラクタル構造を発見しました。そして、歴史がフラクタルになっている国は地形もフラクタルになっていることに気づきました。このことから宮崎なぎさは、地形は実在ではなく、脳の中でフラクタルに生じる錯覚であることに気づきました。そこで、錯覚を避けるために現実を五感で分類して並べ替えた結果、現実の中に規則的な構造を見いだしたのです。それは時間と空間の謎を解きました。この理論を宮崎はTAW（タウ）と名付けました。これによって、いままで不思議とされていた前世、生まれ変わり、憑依などの現象を解明できます。また、世界は自分の思考が生み出したもので、それがフラクタル構造になっているということは、世界を見ると自分の潜在意識が読み取れるということになり、未来と過去を見抜くアカシックレコードの読み取りが可能になります。887

坂本 政道 (モンロー研究所 レジデンシャル・ファシリテーター、
アクアヴィジョン・アカデミー 代表取締役、国際生命情報科学会(*ISLIS*) 理事)
ヘミシンク体験指導 (仮題) 高次元への道への誘導

ヘミシンクは聴く人を知覚・意識の拡大した状態へ導くことで、体外離脱に代表されるさまざまな不思議体験を可能とします。たとえば、遠くの様子がわかったり、知人が何をしているか把握できたり、人の思いが伝わってきたりということが起こります。あるいは、さらにガイドと呼ばれる存在との交信や、過去世体験、死後世界の探索、宇宙探訪といったことが可能となります。心の中に隠された過去に起因する種々の傷やトラウマを解消することも可能となります。今回のセミナーはその基礎となるものです。ここでは、ヘミシンクを聴く際に重要となるメンタルツールと呼ばれるものとフォーカス10、12という意識状態を学びます。

◎参加者は以下を持参：・ヘッドフォン（長時間聴きますので、大き目の耳がいたくないもの）ヘッドフォン・ジャック仕様：3.5mmステレオミニジャック・アイマスクまたは目を覆う黒っぽいタオル・筆記用具・飲み水

神沢 瑞至 (気療塾学院 学院長)
気療で健康増進 - 気療実施指導

私たち人間は、他の動物と同様に身体から「生命エネルギー」を発散しながら生きています。両手の五本の指からも当然、生命エネルギーが発散されています。私たちは、脳が主体の「運動機能」により、両手の五本の指を自由自在に動かすことができます。しかし、私たちの両手の五本の指には、もう一つの機能があります。それは脳幹が主体の「癒しの感覚機能」です。癒しの感覚機能としての、両手の五本の指には、生命エネルギーを発散する機能と、人間や動物が発散する目には見えない生命エネルギーを感じる機能の二つの機能が秘められています。この癒しの感覚機能の存在を知る人は、少ないと思います。両手の五本の指は、「気療理論」と「気療実践」の「要」です。癒しの感覚機能には、「自己治癒力」と「他者治癒力」の二つの治癒力があります。これを『自他治癒力』といいます。自他治癒力は、病気やケガの癒しの効果と病気の予防効果があります。今回は、両手の五本の指と自他治癒力との関係を詳しく説明しますので、皆様のご参加をお待ちしております。

古川 彰久 (生命力活性研究会 会長)

”いのち”を活性化しよう

いのちを観察していくと、いのちを具現化している肉体の背後に目には見えないが生命力ともいえる膨大な微弱エネルギーが存在している。これらのエネルギーは、現在の物質の科学では解明できず、量子論における2元性の1つである波動性の観点から説明される。

私たち生命体は、意識するかどうかに関わらず、この生命エネルギーに支えられている。また、移り行く環境の中で生命活動を継続していくために、無意識下で環境から与えられるいろいろなエネルギーを受け止め、自らの生命エネルギーを働かせている。私達の“いのち”に備わっている感受性や自然治癒力がその表れでもあります。このような生命エネルギーを観測したり、活性化するのに波動機器が活用されている。

当セミナーでは、現実の生活の中で、このような生命エネルギーをどのように受け止め、どのように活用し、人々の生活に役立てているのか、実践指導者の方々からの報告と討議を通じ、お互いに理解を深めて参ります。

小川 素治・小川 洋子 (真鳴気功 主宰)

チャレンジ・ザ・スプーン曲げ! 不思議現象の謎解きの鍵を手に入れてみませんか?

テレビで見るマジシャンや大道芸人の方たちは、スプーンを簡単に曲げてみせます。それは驚かされる出来事ですが、「手品・奇術・トリックです」と言って終わらせます。ところが真鳴気功ではセミナー参加者、相談者など97%以上の方がスプーンを曲げています。その中には、小学生の男女も含まれています。普通の方達が、手品や超能力ではなくスプーンを簡単に曲げてしまうのはどうしてでしょう? このオプションでは、その理由をお教えします。空のゴミバケツや水の入ったペットボトルを使用し、愛、喜び、苦しみ、悲しみなどの見えない心の本質を解き明かし説明を試みます。また真鳴触手法(タッチテスト法)を用いることで、一部の特殊能力者たちだけが見える霊的現象や見えない意識エネルギーを理解することができます。ペンジュラムを使える方も大歓迎です。病気や家庭に問題があるなどの悩みをお持ちの方も、スプーンを曲げて病気や困難の原因を自分で解き明かし、真鳴気功の真髄に触れてみましょう。状況が許せば、これらをさらに浄化する方法にもチャレンジしていただきます。

26金 午後 本会議

山本 幹男 (大会長、ISLIS理事長・編集委員長、国際総合研究機構 (IRI) 理事長)

第32回生命情報科学シンポジウム

不思議現象を説明できる「新しい世界像を求めて」V 開催趣旨、外来者紹介

下村 博文 (自由民主党シャドウキャビネット 文部科学大臣 兼 科学技術担当大臣、超党派国会議員連盟 人間サイエンスの会(NS) 幹事長、国際生命情報科学会 (ISLIS) 特別顧問、元 内閣官房副長官、文部科学大臣政務官、法務大臣政務官、元 衆議院法務委員長)

3・11以降の人間学(仮題)

宮崎なぎさ (国際TAW協会 会長 株式会社アクエリアス・ナビ 代表、TAW理論創始者)

潜在意識読み取り法…LDP (LDPとは「人生の暗号を解読する手法」の略です)

もう占いやらさず! 自分の潜在意識からのメッセージがこんなに簡単にわかる!

世界のフラクタル構造を利用した、潜在意識読み取り法、LDP。身の回りの出来事やテレビのニュースから、自分の潜在意識からのメッセージを受け取りましょう。 50分セミナー

宮崎なぎさ (国際TAW協会 会長 株式会社アクエリアス・ナビ 代表、TAW理論創始者)

この地震はなぜ起きた?

TAWは「思考が現実化する」という仕組みを解いた理論です。今回、地震という現象についてその原因を探ります。思考が現実化するとしたら、いったいどんな思考が現実化したのでしょうか。

偶然はどこにもありません。被害者意識を取り除いてはじめて見える世界があります。

また、二度と地震に遭わないような思考にするための脳の修正法も学びます。TAWを極めると、この世は完全に安全だとわかります。ぜひ、学びにきてください。 3時間セミナー

26日夜から **日本三奇祭 「吉田の火祭り」** 富士浅間神社が見られる **絶好のチャンスです！**

ミニ・シンポジウム

王 一帆（回春功 上級師範）

近未来医療

王の考える近未来医療は西洋医学と東洋医学の得意分野の協調にあります。西洋医学は部分治療が得意分野であり、悪い部分を治療することによって治療を目指しますが、人の体は相互関連しているため悪い部分があると他の部分も痛んでいます。体力がある場合にはこの痛みは回復しますが、高齢や病気などで体力が弱っている場合には部分的な治療では正常な体に戻れず、再発や他部分への問題が生じる原因となります。一方、東洋医学は体全体への影響コントロール及びバランス維持が得意分野ですが、症状が体の回復力を超えてしまっている場合には、外科的な部分治療が不可欠です。したがって人体への医療時期をいくつかの段階に分けて、その時期に応じた段階分担医療が私の目指す近未来医療です。

[1] 予防（体調・体力のバランス維持時期）

[2] 体力重点時期（要自己治癒活性化時期）

[3] 治療重点時期（要外部治療時期）

[4] 体力回復時期（要バランス回復時期）

<講演・実技指導>

神沢 瑞至（気療塾学院）

気療で健康増進 - 気療実施指導